



**Las Juventudes socialistas presentan el “Proyecto integral joven” JJ SS de Sanlúcar organizan un acto para dar a conocer su programa electoral en materia de juventud ; en dicho acto Gabriel Alconchel e Ismael Vaca respaldaron la candidatura de Irene García a las próximas elecciones.-**

Esta mañana la candidata socialista a la alcaldía, Irene García ha participado en un acto organizado por Juventudes Socialistas de Sanlúcar en el que han dado a conocer el programa electoral y las medidas contenidas en este documento denominado “Proyecto Integral Joven” relacionadas con la juventud. A esta presentación en el bodegón “A Contratiempo” acudieron Gabriel Alconchel, director general del INJUVE e Ismael Vaca, diputado autonómico más joven del Parlamento andaluz.

Participaron también en el mismo José Enrique Pérez Piñero, vicesecretario de Juventudes Socialistas de Sanlúcar y Francisco Pizarro, miembro más joven de la candidatura de Irene García a las próximas municipales.

El Proyecto Integral Joven se ha llevado a cabo realizando numerosos encuentros con colectivos juveniles en los que han expuesto sus inquietudes y han aportado propuestas. Se trata de un paquete de actuaciones, basadas en propuestas realistas que además podrán llevarse a cabo en la Oficina Integral de la Juventud, en el Centro de visitantes de Bajo de Guía. En este sentido Pizarro expresó que “la Oficina de la Juventud ya es una realidad gracias a las gestiones de nuestra candidata en el gobierno y además es el sitio idóneo para llevar a cabo este paquete de medidas”. Este programa se divide en siete áreas de trabajo:

Empleo, formación y emprendimiento “Sanlúcar aprende y emprende”. En esta área se plantean concursos empresariales, así como jornadas sobre el emprendimiento, programa de simulación de empresas, culminación del vivero de empresas, prácticas en empresas para titulados universitarios, orientación laboral en la Casa de la juventud, envío por email del boletín de empleo a los jóvenes desempleados y la realización de una feria del empleo joven y la orientación laboral .

Participación ciudadana juvenil. Entre las medidas en esta línea de trabajo se encuentran presupuestos participativos jóvenes, programa de voluntariado joven, ferias y encuentros de asociacionismo juvenil, revista joven y la creación de un vivero de iniciativas para proyectos asociativos.

Educación y Universidad. Contempla la creación del programa juvenil “Cultura en Sanlúcar” destinado a centros educativos, la organización de actividades conjuntas con las universidades de Cádiz y Sevilla, habilitar la biblioteca del Palacio Municipal, habilitar las salas de estudio en época de exámenes, aumentar las bibliotecas para infantiles, habilitar las bibliotecas de los colegios como salas de estudios en épocas de exámenes universitarios o ampliar el horario de la biblioteca durante los fines de semana de exámenes.

Nuevas Tecnologías, con la ampliación de zonas wifi en espacios cívicos y barriadas, así como en lugares de concentración juvenil.

Acceso a la vivienda “Sanlúcar emancipación joven”: Incentivar la movilización de viviendas vacías para jóvenes menores de 30 años hacia el alquiler protegido con medidas fiscales de promoción en el primer año y aumentos del IBI para aquellas viviendas que se encuentren sin alquilar en un plazo superior a un año. Destinar más viviendas de VPO a jóvenes sanluqueños, puesta en marcha de proyectos de recuperación de viviendas deshabitadas, creación de una bolsa de alquiler joven e información sobre Renta básica de emancipación y programa hipoteca joven.

Tiempo libre y ocio alternativo: Impulso de la futura Casa de la Juventud como foco de nuevas actividades de ocio alternativo, colaboración continua con las asociaciones juveniles sanluqueñas, impulso de nuevas asociaciones juveniles, construcción de un Skate Park, parque de ocio Las Piletas, festival de música alternativa en verano y festival de música Flamenco Fusión.

Cultura y Deporte: Creación de la oficina virtual deportiva que facilite reservas on-line, programa de competiciones deportivas y de promoción, mapa de actividades deportivas de la ciudad para conocer la oferta deportiva en su conjunto en las distintas instalaciones, calendario teatral de carácter anual, crear descuentos económicos en actos culturales, talleres de cultura urbana, estrategia específica destinada a los jóvenes para el conocimiento e implicación en la efeméride de la Circunnavegación.

Para Ismael Vaca y según expuso ante los numerosos jóvenes que se dieron cita en este encuentro “no hay mejor proyecto político que el que garantiza Irene, que ya inició una

revolución hace cuatro años demostrando que no hay municipio que mejor represente el compromiso con la juventud que Sanlúcar. El próximo 22 de mayo tenemos que participar para que la candidatura que lidere el proyecto de ciudad sea la de Irene García”.

Alconchel expuso lo que significa Sanlúcar para el PSOE, “un ejemplo de cómo deben hacerse las cosas. No tenemos rival, nuestro rival es la apatía y la desinformación y estoy convencido de que los socialistas con Irene García al frente tendrán una mayoría suficiente para seguir gobernando esta ciudad”.

García destacó en su intervención la fuerza que JJSS de Sanlúcar tienen en la actualidad, “están ávidos de propuestas, de mejoras, han realizado un programa electoral totalmente participativo realizado gracias a los numerosos encuentros con colectivos juveniles que han llevado a cabo”. La candidata socialista destacó también que en 2007, de los 11 concejales socialistas que entraron a formar parte del gobierno, más de la mitad tenían menos de 35 años. “Demostramos que la juventud sanluqueña es válida y está preparada para nuevos retos y para responsabilidades”. La juventud sanluqueña supone el 30% de la población de la localidad, cifra que supera la media de la provincia.